

Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas de México

Adriana Pérez Cañedo: La calificadora Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas de México y las mantiene en una perspectiva estable en un comunicado la Secretaría de Hacienda señaló que ésta decisión es reflejo de las políticas fiscales y monetarias cautelosas que ha mantenido México. La firma destaca que la implementación de la histórica Reforma Energética favorece perspectivas de crecimiento de México para los próximos tres años a pesar de la baja de los precios del petróleo.